

Universitätsstadt Tübingen

Fachbereich Tiefbau

Füger, Albert Telefon: 07071-204-2266

Gesch. Z.: 9/Fü/

Vorlage

80/2016

Datum

03.03.2016

Beschlussvorlage

zur Behandlung im **Ausschuss für Planung, Verkehr und Stadtentwicklung**

Betreff: **Umgestaltung Münzgasse und Haaggasse - Vergabe der Bauleistungen**

Bezug: Vorlage 170/2013 (Baubeschluss Münzgasse) und Vorlage 40/2016 (Baubeschluss Haaggasse)

Anlagen: 0

Beschlussantrag:

Die Umgestaltung der Münzgasse und der Haaggasse (oberer Teil) werden zum Gesamtangebotspreis von 541.566,84 € incl. 19% MwSt. an die Firma Holler & Der Steinsetzer Natursteine und Pflasterbau GmbH, Tanna, vergeben.

Ziel:

Vergabe der Bauleistungen an den Bieter mit den günstigen Angeboten.

Begründung:

1. Anlass / Problemstellung

Die bereits seit längerem im Haushalt finanzierte gestalterische Aufwertung der Münzgasse und des oberen Teils der Haaggasse kann nun nach Abschluss der SWT-Arbeiten in der Münzgasse bzw. der Fertigstellung der Rathaussanierung realisiert werden.

2. Sachstand

Die Tiefbauarbeiten für die Umgestaltung der Münzgasse und des oberen Teils der Haaggasse wurden wegen der räumlichen Nähe und den verkehrlichen Abhängigkeiten in einer Ausschreibung in zwei Losen im Staatsanzeiger öffentlich ausgeschrieben. Zum Submissionstermin am 01.03.2016 waren insgesamt drei Angebote eingegangen - ein viertes Angebot war umzugsbedingt innerhalb der Stadtverwaltung, aber nicht am Ort der Submission eingegangen. Auch dieses vierte Angebot konnte in die Wertung genommen werden.

Die Bauarbeiten sollen Mitte April beginnen und sollen bis zum Umbrisch-Provenzalischen-Markt Mitte September abgeschlossen sein.

3. Vorschlag der Verwaltung

Die Verwaltung schlägt vor, die gesamten Arbeiten an den günstigsten Bieter für beide Lose, die Firma Holler & Der Steinsetzer Naturstein Pflasterbau GmbH, Tanna, zum Gesamtangebotspreis von 541.566,84 € incl. 19% MwSt. zu vergeben.

4. Lösungsvarianten

Aus Sicht der Verwaltung keine.

5. Finanzielle Auswirkungen

Die Umgestaltung der Münzgasse ist bei der HH-Stelle 2.6150.9610.000-1010 mit insgesamt 283.420,43 € finanziert. Beim Baubeschluss wurde von Kosten in Höhe von rund 210.000 € ausgegangen. Der Baubeschluss war vor drei Jahren ohne Detailplanung gefasst worden. Zwischenzeitlich sind die Baupreise deutlich nach oben gegangen, so dass die Kosten nun deutlich höher liegen als beim Baubeschluss vor drei Jahren.

Von den Stadtwerken wird ein Teil der Herstellungskosten für die Straßenoberfläche übernommen werden.

Die Umgestaltung des oberen Bereichs der Haaggasse ist bei der HH-Stelle 2.6300.9550.000-1049 mit 258.146,41 € finanziert. Beim Baubeschluss wurde von Kosten in Höhe von rund 250.000 € ausgegangen, was mit dem Ausschreibungsergebnis soweit zusammenpasst.

